



Newsletter der Tennisabteilung (Nummer 1/ 10. April 2019)

Liebe Tennisfreunde!

Die Sommersaison 2019 ist endlich da! Seit Mittwoch, den 10. April, sind unsere Plätze offen und warten nur darauf, von Euch bespielt zu werden. Bei aller Freude wollen wir aber auch darauf hinweisen, dass die Qualität der Courts von der Sorgfalt ihrer Nutzer abhängt. Bitte achtet deshalb gerade in den Anfangswochen auf eine intensive Bewässerung und verlasst die Anlage möglichst so, wie ihr sie vorgefunden habt.

Ansonsten wünschen wir Euch einen guten Start in die Saison 2019 und viel Spaß beim Lesen der ersten Ausgabe unseres Abteilungs-Newsletters!

Eure Abteilungsleitung

1) Zentrale Ergebnisse der Jahreshauptversammlung vom 26. März 2019

- Die Mitgliederzahl der Abteilung hat sich 2018 von 317 auf 330 erhöht und lag damit so hoch wie seit vielen Jahren nicht mehr.
- Im Jahr 2018 hat die Tennisabteilung einen Überschuss von 7.852,27 Euro erwirtschaftet. Dieser konnte somit noch einmal um rund 2.000 Euro im Vergleich zum Vorjahr gesteigert werden. Auch für das Jahr 2019 wird mit einem ähnlichen Überschuss kalkuliert.
- Tobias Göbels wurde in das Amt des Sportwarts gewählt und übernimmt diese Aufgabe damit von Christof Niehörster, der nach jahrelanger ehrenvoller Tätigkeit für die Abteilung aus Zeitgründen ausschied.
- Kevin Weiß ist neuer Geschäftsführer des SVR. Diese Position war bisher vakant.

- Lennart Meier besitzt nun die alleinige Verantwortung für den Bereich Medien, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit. Vorher hatte er sich diese Aufgaben mit Kevin Weiß geteilt.
- Wolfgang Meier und Hermann Langer werden im nächsten Jahr erneut als Kassenprüfer zur Verfügung stehen. Unterstützung bekommen sie zudem von Carsten de Blaer.
- Mit den Herren 30 und einer Breitensportmannschaft schickt der SVR 2019 zwei neue Teams im Erwachsenen-Bereich an den Start und kommt nun auf sieben – ein Bestwert. Dieses Jahr spielt erstmals seit vielen Jahren wieder ein Team in der Bezirksliga (Herren 50).
- Im Juniorenbereich meldet die Abteilung fünf eigene Mannschaften und ist zudem an einer Spielgemeinschaft der SG Neukirchen beteiligt.

2) Zentrale Projekte der Abteilungsleitung im März und April

- Der Vorplatz sowie der Bereich hinter Platz eins konnten geebnet werden. Der Vorplatz wurde daraufhin mit Asche aufgeschüttet.
- Die Container und Wände auf dem Vorplatz zur Tennisanlage wurden in den Vereinsfarben gelb und schwarz gestrichen. Text und Logo folgen.
- Der Bau eines Brunnens soll bei der Stadt beantragt werden. Damit reagiert die Abteilung nicht nur auf die Wasserrohrbrüche des letzten Jahres, sondern auch darauf, dass es im Frühling immer äußerst lange dauert, bis die Stadt der Tennisabteilung das Wasser anstellt, sodass sich die Platzaufbereitung in der Vergangenheit zumeist verzögert hat.
- Auf der Internetseite www.sv-rosellen.de/tennis gibt es nun einige neue Kategorien und Texte, in denen noch ausführlicher über die Abteilung berichtet wird.
- Die Tennisabteilung des SV Rosellen ist jetzt auch auf Instagram zu finden: www.instagram.com/svrosellentennis/

3) Wichtige Termine im April

- 28.04. ab 11 Uhr: Offizielle Saisonöffnungsfeier der Tennisabteilung
- ➔ Eingeladen sind nicht nur alle Mitglieder der Abteilung und des Vereins, sondern auch Externe! Lernt Euch untereinander beim Tennis, Essen, Trinken oder kleineren Aktionen und Spielen kennen und kommt zu dem Ergebnis, dass es nirgendwo schöner sein kann als beim SVR.

- ➔ Traditionell sorgen die Teilnehmer für Essensspenden, um das Buffet zu füllen. Alternativ kann jeder auch zehn Euro mitbringen.
- ➔ Anmeldungen und Koordinierung über Olaf Richter
(E-Mail: olaf.richter.tennis@sv-rosellen.de, Telefon: 02137/9272829)

4) Informationen zur Platzbelegung im April

- Es gibt noch keine Meden- oder Breitensportspiele, die Plätze beanspruchen könnten.
- Die Trainings der Tennisschule und Jugend beginnen Ende des Monats.
- Die reservierten Trainingszeiten der Mannschaften werden wohl erst im Laufe des Aprils mehr und mehr in Anspruch genommen.

Tag	Akteur	Uhrzeit	Platz
Montag bis Freitag	Tennisschule	14:00 bis 20:00 Uhr	2–3
Montag	Herren 30	17:00 bis 20:00 Uhr	4–6
Dienstag	Herren 40	18:00 bis 20:00 Uhr	4–6
Mittwoch	Damen 40	17:00 bis 20:00 Uhr	4–5
Mittwoch	Damen 30	18:00 bis 20:00 Uhr	6
Donnerstag	Herren 50	18:00 bis 20:00 Uhr	4–6
Freitag	Herren	17:00 bis 20:00 Uhr	4–6
Sonntag	Jugend	11:00 bis 13:00 Uhr, für genaue Termine siehe Aushang Tennishütte	1–3

Tagesaktuelle Informationen gibt es hier:

Homepage: www.sv-rosellen.de/tennis

Facebook: www.facebook.com/SVRosellenTennis/

Instagram: www.instagram.com/svrosellentennis/